

令和6年度 物流セミナー（開催報告）

令和6年9月9日、10日に当協会主催による物流セミナーを開催いたしました。

本セミナーは会員事業者様および荷主企業様にご参加いただき、盛況のうちに終了しました。

このセミナーは、荷主企業様と会員事業者様が共に今後の物流のあり方について考え、そしてより一層の輸送の安全とサービスの向上を目指すことを目的として開催させていただきました。

【開催概要】

- ・9月9日 富山会場：参加者 103名（会員事業者 81名、荷主企業 22名）
- ・9月10日 高岡会場：参加者 118名（会員事業者 83名、荷主企業 35名）

【挨拶】

セミナーでは、富山会場、高岡会場ともに高田会長の挨拶で始まり、続いて富山会場では北陸信越運輸局 富山運輸支局 中村支局長様、高岡会場では廣井首席運輸企画専門官様からご祝辞を頂きました。

【講演】

経済ジャーナリストの須田慎一郎様をお招きし、「日本経済の本当の姿～ いま起こっていること、これから起きること～」と題し、現在の日本の経済情勢や物流業界を取り巻く課題についてご講演いただきました。

須田様の豊富な知見に基づくお話は、参加者の皆様にとって大変有意義な内容となり、多くの方々が今後の業務のあり方について深く考える機会となりました。



高田会長



中村幸春様



須田慎一郎様



廣井和幸様